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人生有幾多個卅年 

各位筲浸家的弟兄姊妹，平安！ 

「人生有幾多個卅年？」屈指一算，大概是兩個，最多是三個，對吧！而將

一生中最精彩的卅多年都奉獻給一個地方，在這個地方工作、付出汗水與淚水，

無論如何，都是值得我們尊重的。相信你也猜到了，我說的是我們的陳小麗牧師。 

老實説，我和陳牧師認識不深，但有機會在她退休前的大半年與她同工，我

是非常感恩的。還記得第一次跟陳牧師見面，是去年香港疫情還算是很嚴峻的時

候，那天我剛在筲浸講道完畢，然後被安排到樓下屬靈綠洲和衆教牧同工初次會

面，彼此交流認識。而陳牧師給我的第一個印象是一位「耿直、堅定、有主見的」

牧者。 

後來，天父把我帶領進入筲浸大家庭事奉，與陳牧師開始更多的接觸和同工

機會，因此，也有了更深入的認識和瞭解。我發現陳牧師為人講究原則、爽直敢

言，頗有“大家姐”的風範；而且，陳牧師在事奉的崗位上非常忠心，特別是兒

童和小組事工方面，陳牧師投放了頗多的精力和心血，筲浸的兒童事工和小組事

工能有今天的規模，陳牧師功不可沒。 

再者，陳牧師十分關心弟兄姊妹的需要，常常把他們的需要帶到同工會，讓

教牧同工一起為這些肢體禱告。此外，因為陳牧師在筲浸日子長久，對教會可以

說是瞭如指掌，在討論事工或人事等事情之時，往往好像一本活字典，能立刻給

與我們十分有參考價值的意見。 

另一方面，可能很多弟兄姊妹知道（或者不知道），陳牧師是個“愛花之人”，

辦公室裏栽滿了綠油油的植物，推門一進，立時花香和草香撲鼻而來，為狹小的

辦公室添上一抹大自然的清新氣味和色彩，舒緩了不少緊張的工作壓力。 

最後，我衷心祝願陳牧師退休生活充實、美滿，繼續為主作工（陳牧師今年

九月回來筲浸作半職同工，專門負責兒童事工）。我也希望現職同工能珍惜好像陳

牧師這樣資深的教牧同工，在她身上學習如何忠心事主，作無愧的工人。 

與您同行的牧者 

鄧啟耀牧師 


